

Fiestas: Misa extremeña y torneo de petanca en las fiestas de la Asociación de Vecinos de Plaza de Arroyomolinos

Fecha de publicación: 7/09/2015 0:00

Descripción:





Entre las diferentes actividades que ha llevado a cabo la Asociación de Vecinos de la Plaza de Arroyomolinos que dio comienzo con la cena de confraternidad el viernes 4 de septiembre, durante el sábado ha tenido lugar la celebración de la misa Extremeña a la que asistió el Concejal Presidente del Distrito 4 y responsable del área de Hacienda y Régimen interior, Javier Gómez, así como la celebración del torneo de petanca, a cuya entrega de premios asistió el Concejal Presidente del Distrito 4 y la Primera Teniente Alcalde Jessica Antolín.